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Campinas,17 de Maio de 1973.

(Particular).

Prezado Snr. Nilzo Vanni

Prezado Snr.

Tenho em mãos seu cartão, gentilmente entregue por 

intermédio donDr.Matheus Hessel, de Tatuí.

0 objetivo desta é solicitar a V.S, um conselho a 

respeito da nossa pretensão,

Como o Snr.sabe temoe em Campinas a Orquestra Sin

fônica Municipal emppleno funcionamento, composta de 75 ele

mentos, dentre os quais vários de S.Paulo contratados, alem 

de outros do interior.

A Éverba" da nossa Prefeitura é curta, pois os músi

cos percebem mensalmente 2 salários mínimos e alguns 1-1/2 

salários mínimos mensais.

Pensei em conseguir que a Secretaria de Ed.e Cultura, 

deS.Paulo, talvez estendesse a Campinas (terra de Carlos Gomes) 

alguma coisa que nos proporcionasse melhores condições de so

brevivência - interiorizando assim o movimento em favor da 

música. Ou destinando uma verba como "ajuda de custas" ou con

tratando profissionais de S.Paulo para integrar a nossa Or

questra dentro dos limites possiveis.

Ete linhas gerais é esse o nosso problema e gostaria 

de uma opinião do ilustre Amigo a respeito.

Si achar conveniente, irei pessoalmente a S.Paulo e 

nesse caso pediria a fineza de dizer quando deverei ir,indi

cando o local para uma conversa prelimintar.

Prla gentileza da atenção, muito agradece o

At.Cr.

$Üeinaldo Prestes)
Administrador da Orquestra Sinfônica 
Municipal de Campinas.


